

## 今年のノーベル賞は・・・

10月6日（金）

私が秋を感じるのはやはり金木犀からのいい匂いが漂ってくるからです。また彼岸花も今が最盛期です。これからが旬の丹波黒豆の枝豆や丹波栗の出荷もまもなくです。これからは丹波にとって最高の季節です。今日は中間テスト最終日です。2時間のテスト後、午前中通常授業を行いました。午後の予定は3年生（英検チャレンジ事業）1・2年生（活動をして）15時に下校する予定です。中間テストが終わってホッと一息したいところですが、早い教科は来週の授業でテストが返ってくるのではないのでしょうか。定期テストが返ってきたら、どうしても点数だけに注目してしまいがちですが、「点数だけ見て、答案用紙がかばんや机の中でクシャクシャ」では意味がありません。定期テストは、今まで習った範囲の中に苦手な部分が隠れていないかを知るための絶好のチャンスです。間違えた問題はしっかり復習することが大切です。学力を定着するには「授業中の振り返り」、「復習での振り返り」、そして「定期テスト後の振り返り」の3つが大切です。苦手をなくすことが、次の定期テストや最終的には高校入試対策にも繋がります。テスト後の振り返りもしっかり行いましょう。さて、今年のノーベル賞の発表が始まっています。現時点で日本人の受賞はありませんが・・・



平和映画鑑賞事前道德（3年生）